## Mail reçu le 28/09/2022 à 15h31

## Bonjour,

Je souhaite donner mon avis concernant le défrichement cité en objet pour la construction d'un lotissement.

Lorsqu'on évoque un défrichement dans la forêt amazonienne, tout le monde crie au scandale. Et voilà que des promoteurs veulent faire la même chose pour l'appât de l'argent.

Comme vous vous en doutez je suis contre pour trois choses importantes à mes yeux.

1/ La protection de la nature et de la biodiversité, la lutte contre le réchauffement climatique. Ce n'est pas la voie verte vantée par le promoteur qui remplacera tous ces arbres détruits..

2/Les événements de cet été montrent que les catastrophes climatiques ont obligé les habitants à quitter leur habitation entraînant un coût moral mais aussi pécuniaires pour la collectivité. Il ne faut plus faire construire dans les zones sensibles ici incendies+inondations.

3/Enfin quelle cohérence sur le discours des élus qui pleurent la forêt détruite par les incendies ainsi que les pouvoirs publics et l'autorisation de détruire des hectares de forêt et quelle image pour le bassin qui se veut nature.

En conclusion aujourd'hui, ce type de projet n'a pas lieu d'exister.